

09 avril 2009

Des étudiants partent à la conquête de la Spi Dauphine

LA GARDE Ils seront vingt-cinq de l'Institut des sciences de l'ingénieur Toulon-Var à tester leur pied marin cette année, pour rafler la première place de la régates



Les étudiants de l'Institut des sciences de l'ingénieur Toulon Var remettent les voiles sur les marines de Cogolin, afin de remporter le 28^e Challenge Spi Dauphine. (Photo DR)

Cette fois-ci, c'est la bonne ! Après avoir fini deuxième l'an dernier derrière l'Isen Toulon, les voiliers de l'Institut des sciences de l'ingénieur Toulon-Var (ISITV) comptent bien rafler la mise lors de la 28^e édition de la Spi Dauphine, régates étudiante qui aura lieu en Méditerranée du 18 au 25 avril. L'équipage dispose d'un nouveau bateau pour disputer la victoire, un A40 RC baptisé « Geranium Killer ». Il s'agit du même modèle que l'année dernière, mais en version compétition. « Malgré le système de handicap qui existe pour favoriser les bateaux moins performants, cela nous permettra d'être dans des conditions optimales », explique Delphine Markt, présidente de l'association ISITV Sailing team.

Rassemblés par leur passion pour la mer

Avec ses dix postes, ce voilier de quarante pieds (un peu plus de douze mètres) permettra aux vingt-cinq membres de l'équipage de tourner régulièrement pendant les huit journées de course. Le seul à toujours rester à bord, c'est Michel Cohen, alias « Mike ». Ce coureur professionnel, double vainqueur du Tour de France, est

le parrain de l'équipe et sera son skipper sur l'épreuve.

Certains des autres membres n'ont pas une grande expérience, ce qui ne les empêche pas d'être très compétitifs. « Il y en a beaucoup qui ont vite appris sur le tas, ils ont vraiment mis de la bonne volonté », raconte la présidente. Benoît Stehelin, vice-trésorier, ajoute que « même si tous avaient déjà pratiqué des sports nautiques, la plupart ne connaissaient pas l'aspect régates et cette approche leur plaît énormément ».

Au-delà de l'aspect course, la Spi Dauphine est aussi une bonne occasion pour rassembler des étudiants qui ont une passion pour la mer. L'accent est mis depuis deux ans sur les questions environnementales, avec comme parrain de l'épreuve cette année, le ministre de l'Ecologie, Jean-Louis Borloo. L'ISITV Sailing team a d'ailleurs noué un partenariat avec la Surf Rider Foundation, association impliquée dans la protection des plages. « La mer est notre terrain de jeu principal, il nous semble donc important des respecter et de défendre ces valeurs », justifie Delphine Markt.

CEDRIC SÁNCHEZ